



Diputados no prevén fondo para damnificados

Morena y sus aliados esperarán hasta que el Gobierno Federal determine cuál será el costo de la reconstrucción, para plantear un presupuesto y así ayudar a los damnificados de Guerrero por el paso del huracán Otis, señaló el coordinador guinda Ignacio Mier. “Se está elaborando el dictamen, lo está trabajando la Comisión de Presupuesto, hay que esperar a que se determine con precisión cuál es el costo que va a tener la reconstrucción, no solamente por lo que hace de la reparación de servicios públicos, que tiene disponibilidad y suficiencia presupuestal tanto el Gobierno de la República como los organismos responsables”, comentó.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/diputados-no-preven-fondo-para-damnificados/469314>